

# 1年生学年だよ

メリハリ つながり チャレンジ

令和5(2023)年5月19日 第14号

吹田市立第二中学校第一学年

## テスト終了 これからの過ごし方

木曜日、トイレでトイレットペーパーが適切に処理されず、便器に大量に残ったままということがありました。各クラスで問いかけましたが、残念ながら誰かが名乗り出るといことはありませんでした。

### 今回の出来事はみんなの心にどう残っていくのでしょうか？

これまで、道徳の授業で「人が持つちがい」や、「小さな枠の中でのいじめ」について学んできました。みんなが前向きに考えている姿から、他人に対する関わり方が安心できるものになっていくような、これからの学年の姿が想像できたし、そんな風に成長していくことを期待させてくれました。

だからこそ、今回のように起こってしまったことに対してもしっかりと認められる人になってほしいなと思います。最初の学年集会の時、「**失敗の後の行動を大切にしよう**」という話がありました。

これから学校生活を送っていく中では、きっと失敗してしまうこと、反省しないといけないようなことをしてしまうこともあると思います。大切なのはそのあとの行動や、考え方。しっかり振り返り次につなげていくことが大切ではないでしょうか。

一人一人のそうした行動の先に、「**ほかの子も大切にできる 自分も大切にできる**」1組や、「**いちばんチャレンジできる**」2組、「**一致団結**」の3組、そして「**めっちゃつながれる**」79期生の姿があると思います。改めて今回の出来事はみんなの心にどう残っていくのでしょうか。「**男子だけ**」や、「**やった人だけ**」、ではなく、「**みんなが考える問題**」になればいいなと思います。

### 保護者の皆様へ

先日はオープンスクールへの多数のご参加ありがとうございました。たくさんの保護者の方に見に来ていただき、生徒たちも普段以上に力を発揮しているように感じました。これからもこうした機会や行事などで生徒の活躍する様子をご覧いただき、成長を感じ取っていただければと思います。

そして、保護者の皆様にお願ひがあります。この1か月ですでに2枚、無記名の体操服のジャージ(上)が忘れ物としてこちらに届いています。生徒に確認をしましたが、誰の持ち物かは明らかになりませんでした。今一度ご家庭でジャージを紛失していないかどうか、そしてジャージだけでなく体操服や制服にも記名をしているかどうかをご確認ください。よろしくお願ひいたします。

5/29からは家庭訪問も始まります。お忙しい中時間の調整ありがとうございました。有意義な時間となるようたくさんのお話が出来たらと思いますので、重ねてよろしくお願ひいたします。

## 教育実習生の先生が来てくださっています

今週の月曜日より、二中には4人の教育実習生が来てくれています。そのうちの2人、夫先生と、福田先生は特に1年生と深くかかわり、ホームルームに入ったり、それぞれ社会と国語の授業も担当して下さいます。

学年の先生たちにも実習生だった時代がありました。ずいぶん前のことに感じられますが、その時のことはどうしてもよく覚えているものです。二中の79期生と実習ができてよかった！と思われるような学年でいたいですね。

先生方が2中で実習をされる期間は3週間です。今週はテスト週間ということもあり、あまり深く関われなかった人も多いかもしれませんが、来週は積極的に関わって、先生たちと関係を深めていきましょう。

### 来週の予定

日付	内容	備考
5/22(月)	通常時間割(45分×5+6限 50分)	6限:二中ブロックオープンスクール (小学校の先生が授業を見に来ます) 昼休み 図書室開室開始
5/23(火)	通常時間割(50分×6)	耳鼻科検診
5/24(水)	特別時間割(50分×6)	尿検査2次① 5、6限 SUPOTE 体操服必要
5/25(木)	通常時間割(50分×6)	
5/26(金)	通常時間割(50分×6) 6限 生徒総会	